

EXPERIENCIA DEL COMIENZO DEL GRUPO DE TRABAJO DE RESIDENCIAS - CEA JAÉN SUR

1. Cárdenas Quesada, N. 2. Cano Jiménez, A. 3. Lucena León, M



¿POR QUÉ?

Es evidente la necesidad de formación y de mejora en la **humanización de la atención** que puede desarrollarse en el ámbito de las residencias de ancianos y dependientes institucionalizados.

Nos llegan casos, consultas y demanda de formación.

¿PARA QUÉ?

Parece lógico afrontar el tema formando un **grupo de trabajo provincial** que aborde estas necesidades con una visión multidisciplinar y bioética; con miras a medio y largo plazo. Generando procesos de mejora que podrían seguir desarrollándose en cada centro de forma independiente.

¿QUIÉNES?

Este grupo de trabajo está formado por miembros del **Comité de Ética Asistencial (CEA) Jaén Sur** y/o Asociación Universitaria de Bioética (AUB) que tienen esta inquietud personal y profesional, aparte de experiencia en formación.

OBJETIVOS

1. Preparación y realización de JORNADA DE HUMANIZACIÓN DE LA ATENCIÓN PARA PROFESIONALES SOCIOSANITARIOS DE RESIDENCIAS. Fundamentos bioéticos.
2. Generar documentos y guías clínicas o recomendaciones que sirvan de material de apoyo: por ejemplo, actualización de las recomendaciones de nutrición del CEA Jaén Sur.
3. Estudiar el impacto de las intervenciones que se hagan en las residencias y publicarlo (pre y post).
4. Impulsar formación y difusión entre familiares y usuarios de residencias.
5. Difusión e impulso de los CEAs.

CONCLUSIÓN

Las **funciones del Comité de Ética Asistencial** del Decreto 8/2020, de 30 de enero se enumeran en el artículo 12. Los puntos f-i impulsan a la implicación de los CEAs en la formación en bioética e investigación en materia de ética asistencial y organizacional; además de la interacción con otros órganos e instituciones en este sentido.

La formación de un **grupo de trabajo** con miembros del CEA y otros profesionales con experiencia e interés en la temática puede ser un modelo eficiente para abordar temas de interés general.

Nos parece que la formación en bioética es imprescindible en la mejora de la **humanización de la atención en los centros sociosanitarios** y esto nos ha llevado a formar este grupo de trabajo del que esperamos conseguir los objetivos arriba descritos.



Foto del primer grupo promotor en la 1ª reunión en noviembre 24